

# *Le président cubain visite le territoire montagneux de Guisa*

---

Image not found or type unknown

Granma, 10 déc (RHC) En vue d'évaluer l'accomplissement des quatre objectifs essentiels de travail fixés par la direction du pays, le Premier secrétaire du Parti et président cubain Miguel Díaz Canel Bermúdez a visité mardi le territoire de Guisa à Granma.

Mardi matin, il a visité les centres économiques et sociaux du Conseil populaire de Victorino, dans les contreforts de la Sierra Maestra.

Le Président a visité le Consultorio Médico Fortalecido, l'ancien hôpital Juan Manuel Márquez, qui est en cours de rénovation.

Il s'est également entretenu avec les travailleurs de l'usine écologique de dépulpage du café Pílon, qui fait partie d'un complexe industriel composé de trois usines de traitement des grains de café, et s'est intéressé au fonctionnement de ce processus, aux rendements de production ainsi qu'au prix et à la commercialisation du café sur le marché extérieur.

Les travailleurs de ce collectif ont présenté au président cubain les avantages économiques obtenus grâce à leur intégration en tant que collectif de travail, ce qui leur a permis de gagner jusqu'à neuf mille pesos de salaire par mois, contre deux mille auparavant.

Le président a également visité la station expérimentale d'agroforesterie de Guisa, qui participe à plusieurs projets de développement du café et du cacao pour Granma.

Au moment de mettre sous presse, le président cubain Miguel Díaz-Canel Bermúdez, accompagné de Roberto Morales Ojeda, membre du Bureau politique et secrétaire à l'organisation du Comité central du Parti, de Yudelkis Ortiz Barceló, premier secrétaire du Parti à Granma et de Yanetsy Terry Gutiérrez, gouverneur, a rencontré les plus hautes autorités du Parti et du gouvernement à Guisa, ainsi que des directeurs d'entreprises et d'organisations de masse.

Au cours de l'échange, ils ont souligné la nécessité de renforcer la politique des cadres, l'attention portée à l'Union des jeunes communistes et à l'univers des jeunes du territoire.

Ils ont également parlé du développement de la production de café dans le territoire des Montagnes de la Guisa, des rendements productifs obtenus et de la rentabilité de la cession de terres en usufruit, entre autres questions productives.

Image not found or type unknown

La production pour atteindre la durabilité du territoire et la souveraineté alimentaire et nutritionnelle a également été abordée par le président cubain lors de l'échange avec les fonctionnaires de la municipalité de Guisa, à Granma, un territoire qui a été visité aujourd'hui.

La municipalité de Guisa, territoire éminemment montagneux, est située à une vingtaine de kilomètres de la ville de Bayamo et son principal secteur de production est le café et d'autres cultures.

Guisa est également un site d'une grande importance historique, car c'est ici que s'est déroulée, entre le 20 et le 30 novembre 1958, la bataille de Guisa, dirigée par le commandant en chef Fidel Castro, une action qui a marqué le cours définitif de la victoire de l'armée rebelle.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/371728-le-president-cubain-visite-le-territoire-montagneux-de-guisa>



**Radio Habana Cuba**